



B
A
P
R
O
N
K
I
M
M
O
B
I
L
I
E
R
E
S
T
A
B
L
I
S
E
M
P
R
O
V
E
N
C
E

10 Pièces

258 m²

Réf. 1310VM

1 890 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au calme absolu, dans un cadre d'une tranquillité olympienne à seulement 20mn d'aix-en-provence et 3mn du village de rognés, bastide de 300m2 érigé sur un parc clos et arboré de 1,3ha avec piscine et vue dominante. La maison est lumineuse et en excellent état, elle offre en rdc une spacieuse entré, un bureau pourvu de placards, une cuisine équipé ouverte sur la salle à manger et le salon agrémenté d'une cheminé focus. Au Même niveau, un cellier-buanderie avec accès extérieur et 3 suites avec leurs placards, salles de bains ou salle de douche, ainsi que 3 toilettes séparés. Les espaces ...

In absolute calm, in a setting of olympian tranquility just 20 minutes from aix-en-provence and 3 minutes from the village of rognés, bastide of 300m2 built on an enclosed and wooded park of 1.3ha with swimming pool and dominant view. The house is bright and in excellent condition, it offers on the ground floor a spacious entrance, an office with cupboards, a fitted kitchen open to the dining room and the living room with a focus fireplace. On the same level, a pantry-laundry room with exterior access and 3 suites with their cupboards, bathrooms or shower room, as well as 3 separate toilets. ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

